

**KEGIATAN PENGEMBANGAN KOMPETENSI TEKNIS
SUB KEGIATAN PENYELENGGARAAN PENGEMBANGAN KOMPETENSI TEKNIS UMUM, INTI DAN
PILIHAN BAGI JABATAN ADMINISTRASI PENYELENGGARA URUSAN PEMERINTAHAN
KONKUREN, PERANGKAT DAERAH PENUNJANG, DAN URUSAN PEMERINTAHAN UMUM
PADA SATUAN KERJA BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN DAN PELATIHAN
KOTA MAGELANG TAHUN 2021**

BERITA ACARA KLARIFIKASI DAN NEGOSIASI (BAKN)

Nomor : 027 / 04 / Bintek R / 430

Pada hari ini Kamis tanggal Lima Belas bulan April tahun Dua Ribu Dua Puluh Satu, kami yang bertanda di bawah ini Pejabat Pengadaan pada Satuan Kerja Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kota Magelang Tahun 2021, yang dibentuk dengan Keputusan Kepala Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kota Magelang selaku Pengguna Anggaran Nomor 027 / / 430 Tahun 2021 Tanggal April 2021, telah mengadakan pertemuan untuk melakukan klarifikasi teknis dan negosiasi biaya dengan Calon Penyedia Jasa, yang telah dinyatakan memenuhi syarat penawaran baik administrasi, teknis maupun harga, yaitu :

Nama Calon Penyedia : PT. PURI ASRI MARGAMAS
 Alamat : Jl. Cempaka No.9, kemirirejo, Magelang
 Executive Assistant Manager : WONG DJUN MOEI

Klarifikasi dan Negosiasi dilakukan untuk memperoleh kesepakatan biaya yang efisien dan wajar, dengan tetap berupaya mempertahankan hasil pekerjaan yang ingin dicapai, disesuaikan dengan kuantitas dan spesifikasi teknis yang ditawarkan oleh Calon Penyedia Jasa.

Selengkapnya kesepakatan hasil klarifikasi dan negosiasi atas penawaran dari Calon Penyedia Jasa untuk paket pekerjaan Pengadaan Akomodasi dan Konsumsi Bimbingan Teknis Penyusunan Dokumen Perencanaan Strategis Perangkat Daerah Tahun 2021-2026 Kota Magelang Tahun 2021 pada Satuan Kerja Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kota Magelang, adalah sebagai berikut :

NO	MATERI NEGOSIASI	PENAWARAN AWAL	SETELAH NEGOSIASI	HASIL NEGOSIASI
1.	TEKNIS	Akomodasi dan Konsumsi Pelatihan/Diskusi PAKET FULLDAY MEETING, meliputi : - Penyediaan fasilitas tempat pelatihan/bimbingan teknis (ruang kelas, ruang makan, toilet, tempat ibadah) - Penyediaan konsumsi selama pelaksanaan pelatihan/diskusi, terdiri dari : 2 x coffee break, 1 x makan per orang per hari. (90 orang X 3 hari) / 270 paket	Akomodasi dan Konsumsi Pelatihan/Diskusi PAKET FULLDAY MEETING, meliputi : - Penyediaan fasilitas tempat pelatihan/bimbingan teknis (ruang kelas, ruang makan, toilet, tempat ibadah) - Penyediaan konsumsi selama pelaksanaan pelatihan/diskusi, terdiri dari : 2 x coffee break, 1 x makan per orang per hari. (90 orang X 3 hari) / 270 paket	TETAP
2.	HARGA	Rp. 42.000.000,-	Rp. 40.500.000,-	BERUBAH

TELAH DIPERIKSA
PENELITI DOKUMEN

PARAF / TGL : *Op* / 08 NOV 2021

Demikian Berita Acara Klarifikasi dan Negosiasi (BAKN) untuk Kegiatan Pengembangan Kompetensi Teknis Sub Kegiatan Penyelenggaraan Pengembangan Kompetensi Teknis Umum, Inti Dan Pilihan Bagi Jabatan Administrasi Penyelenggara Urusan Pemerintahan Konkuren, Perangkat Daerah Penunjang, Dan Urusan Pemerintahan Umum pada Satuan Kerja Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kota Magelang Tahun 2021 ini dibuat dalam rangkap secukupnya untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

CALON PENYEDIA JASA
PT. PURI ASRI MARGAMAS



WONG DIJUN MOEI
Executive Assistant Manager

PEJABAT PENGADAAN

ANY SURIYANTI, MAP, MPP
NIP. 19780808 199703 2 002